



EVANGELISCHE KIRCHGEMEINDE
UZNACH UND UMGEBUNG



Seelsorgeeinheit
Obersee

Advents- und Weihnachtsweg in Uznach und Ernetschwil



«Der allererste Weihnachts-Strohstern»

Gestaltet durch Schulklassen von
Heidi Saide und Margrit Arnold
im Religionsunterricht

Im Rahmen des Religionsunterrichts haben Schulklassen von Margrit Arnold und Heidi Saide mit Bildern zu einer Geschichte einen Advents- und Weihnachtsweg gestaltet.

Die Geschichte kann an den Stationen **per QR-Code auch angehört werden**, die von Heidi Saide erzählt wird. Für den Weg braucht es nach dem Eindunkeln eine **Taschenlampe!**

Geschichten liegen zusätzlich in der Kirche Ernetschwil auf, wo auch der Weg beginnt.

